

若鮎の子

国頭村立 安波小学校 国頭村字安波 6 0 1 番地 TEL 0980-41-7556 FAX 0980-41-7558

文責:校長



学校だより 令和2年12月23日 第24号

「思いは一つ みんなに届け! 瞳かがやく 最高の笑顔」

~4人の安波っ子の学習発表会~

年も押し迫った12月20日(日)、安波小学校体育館において「令和2年度 国頭村立安波小学校 学習発表会」を行いました。 この行事は「日常の学習の成果を、総合的に生かし、発表する」ことを大きなねらいとしています。

2020年は「新型コロナ肺炎」に影響され続けました。学習発表会も、マスク着用、手指消毒、換気、3 蜜を避けた座席配置等に気をつけ、参加される皆様の安心安全を確保しながらの開催となりました。

今年度を4人で頑張っている安波っ子は、自分たちで考えた、「思いは一つ みんなに届け! 瞳かがやく 最高の笑顔」の テーマのもと、これまでの学習の成果を発表しました。テーマに込めた安波っ子の4人の心は、自分たちだけではなく、先生や 保護者、地域の皆様に向いており、それが「みんなに届け!」という大事なキーワードになっています。

幕開けの「安波節」に始まり、あいさつ、学習の発表、合奏、歌、外国語、体育、劇と内容が盛りだくさんです。

特に、劇「あらしの夜に」では、シナリオを選ぶ段階から、安波っ子ひとりひとりが、それぞれにあった登場人物を思い描いていったようです。全校児童4人が、役になりきり、一人何役も担当します。職員も、小道具、大道具、衣装作り等、安波っ子のために思いはひとつでフル回転です。いかがでしたでしょうか。

毎日の学校生活に、たとえ人数が少なくても、工夫に工夫を重ねて、無限の可能性を実現し続けている安波っ子 4 人は、安波小学校の、安波区の、国頭の明日(あす)を担い、光り輝く美しいパフォーマンスで、皆様にとどけようと頑張りました。安波っ子の頑張りに対して、皆様からお声をかけていただければ幸いです。今後も、保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。では、数々の場面を画像でどうぞ。

幕開け「安波節」



はじめのあいさつ



音楽「紅蓮華」「君をのせて」





「共同店を見学して」

「大切にしたいおくりもの」

生活を支えてくれる木に感謝

「第2のふるさと 安波」





PTA 会長あいさつ





会場の皆様

